

AFRICAN UNION

الاتحاد الأفريقي



UNION AFRICAINE

UNIÃO AFRICANA

Addis Abéba, Éthiopie, B.P: 3243 Tél.: (251-11) 5513 822 Télécopie: (251-11) 5519 321
Courriel: situationroom@africa-union.org

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'UNION AFRICAINE FORME L'ESPOIR QUE LA PROCHAINE RENCONTRE ENTRE LES PRÉSIDENTS DE LA RÉPUBLIQUE DU SOUDAN ET DE LA RÉPUBLIQUE DU SOUDAN DU SUD ABOUTIRA À DES RESULTATS POSITIFS

Addis Abéba, le 26 mars 2012: Le Président de la Commission de l'Union africaine (UA), Dr. Jean Ping, a adressé aux Présidents Omar Hassan Al-Bashir et Salva Kiir Mayardit de la République du Soudan et de la République du Soudan du Sud, des lettres les félicitant pour le paraphe, le 13 mars 2012, à Addis Abéba, de deux accords, «l'Accord-cadre sur le statut des ressortissants des deux pays se trouvant dans l'autre État» et «l'Accord sur la démarcation de la frontière».

Dans ces lettres, le Président de la Commission a souligné que les progrès réalisés étaient une claire illustration de la volonté des deux Gouvernements d'établir une relation mutuellement bénéfique, fondée sur la coopération, les besoins de leurs peuples et le principe fondamental de deux États viables. Il a ajouté qu'à travers l'Accord-cadre, les deux Gouvernements avaient répondu aux préoccupations exprimées par leurs populations.

Le Président de la Commission a également exprimé l'espoir que la réunion au Sommet entre les deux Présidents, prévue à Juba, au début du mois d'avril 2012, aboutira à des résultats positifs qui ouvriront la voie au règlement de toutes les questions pendantes entre les deux pays, sur la base du principe convenu de «deux États viables».

Le Président de la Commission réitère l'importance cruciale que revêt le principe de «deux États viables», qui est à la base de tout le travail qu'accomplit le Groupe de mise en œuvre de haut niveau de l'UA, en vue de faciliter les relations post-sécession entre les deux pays, principe que les deux Gouvernements ont réaffirmé récemment.

L'UA, à travers le Groupe de mise en œuvre de haut niveau, demeure résolue à aider les deux États à parachever avec succès les négociations sur toutes les questions pendantes dans leurs relations post-sécession.